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РАБОЧАЯ ГРУППА 
по подготовке проекта закона 

Пермского края "Об утверждении 
отчета об исполнении краевой целевой 

программы "Профилактика 
алкоголизма, наркомании и 

токсикомании на 2008-2011 годы"  
ко второму чтению 

 

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ 

 

29.04.2014 № 1  

Председательствующий: - О.А.Рогожникова 

Присутствовали: - Эйсфельд Д.А., Старков А.В., Домрачева Л.М., 
Третьяков А.В., Бескоровайная З.В., Ялушич 
В.В. 

Приглашенные: - Ширяева Л.Н., Ходорова О.П., Шуклецов В.Л. 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Об избрании руководителя рабочей группы. 

2. О доработке ко второму чтению проекта закона Пермского края                  
"Об утверждении отчета об исполнении краевой целевой программы 
"Профилактика алкоголизма, наркомании и токсикомании на 2008-2011 годы". 

 
1. СЛУШАЛИ: депутата Ширяеву Л.Н., которая предложила избрать 

руководителем рабочей группы Рогожникову О.А. 
1. РЕШИЛИ: по итогам голосования («за» - единогласно) избрать 

руководителем рабочей группы Рогожникову О.А. 
2. СЛУШАЛИ: Рогожникову О.А., которая предложила рассмотреть 

поправки, замечания и предложения, поступившие к проекту закона Пермского 
края "Об утверждении отчета об исполнении краевой целевой программы 

"Профилактика алкоголизма, наркомании и токсикомании на 2008-2011 годы", 
изложенные в таблице поправок, замечаний и предложений (прилагается). 

ВЫСТУПИЛИ:       
Ширяева Л.Н. предложила перед началом обсуждения таблицы поправок, 

замечаний и предложений обсудить ситуацию, почему от Правительства не 
поступило поправок ко второму чтению, которые бы учитывали замечания, 
изложенные в заключениях государственно-правового управления, 

Контрольно-счетной палаты края, аналитической записке к проекту закона.  
Третьяков А.В. сказал, что то что, касается замечаний к мероприятиям 

Программы, которые выполнены в той или иной степени, изменить что либо не 
представляется возможным.  То, что касается показателей эффективности 

исполнения Программы, то при их расчете использовались разные методики 
подсчета. 

Шуклецов В.Л. констатировал, что Программа освоена на 50%. 
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Рогожникова О.А. пояснила, что цифры в Отчете изменить не возможно, с чем 
согласилась Ширяева Л.Н. 

Старков А.В. сказал, что вносить поправки в Отчет возможно, что такой 
механизм существует. 

 Рогожникова О.А. просила подтвердить или опровергнуть тот факт, что Отчет 
соответствует действительности в той части, в которой Программа была 
профинансирована. 

Третьяков А.В. утвердительно ответил, подтвердив вышесказанное.  
Эйсфельд Д.А. просила уточнить данные таблицы с сайта Федеральной службы 

по контролю за оборотом наркотических средств. 
Третьяков А.В. сказал, что они уточняли расхождение цифр по 2011, 2012 

годам и выяснилось, что в 2009, 2010 годах цифры брались по итогу на конец 
года, а в последние два года цифра бралась от всего зарегистрированных лиц и 

данные на сайте будут откорректированы.  
Ширяева Л.Н. просила уточнить, почему паспорт закона не приведен в 

соответствие в части исполнителей Программы. 
Третьяков А.В. сказал, что для этого необходимо вносить изменения в 

Программу. 
Ходорова О.П. сказала, что это, конечно, замечание существенное, но вносить 
изменения в Программу, окончившую свое действие в 2011 году сейчас 

нецелесообразно, необходимо констатировать нарушение Закона. 
Ширяева Л.Н. высказала мнение о том, что все те нарушения, которые 

изложены в  заключениях государственно-правового управления, Контрольно-
счетной палаты края, аналитической записке, не зафиксированные в Отчете об 

исполнении Программы, должны найти там свое отражение.  
Рогожникова О.А. сказала о том, что в сложившейся ситуации для принятия 

решения депутатам необходимо узнать мнение Правительства края по данному 
вопросу и предположила возможный вариант переноса срока рассмотрения 

обсуждаемого законопроекта.  
Ходорова О.П. предложила представителям краевого Правительства, 

Контрольно-счетной палаты края, управления аналитической и 
законотворческой деятельности встретиться и проработать все замечания.  

Рогожникова О.А. резюмируя вышесказанное, предложила внести проект 
постановления о продлении срока подачи поправок с целью дальнейшей 
проработки данного вопроса, обозначив дату 27.05.2014. 

РЕШИЛИ: внести в качестве законодательной инициативы проект 
постановления Законодательного Собрания Пермского края «О внесении 

изменений в постановление Законодательного Собрания Пермского края от 
17.04.2014  № 1222 «О проекте закона Пермского края «Об утверждении отчета                     

об исполнении краевой целевой программы «Профилактика алкоголизма, 
наркомании и токсикомании на 2008-2011 годы» (первое чтение)». 

 Голосовали: «за» - 5; «против» - 0; «воздержался» - 1. 
Ширяева Л.Н. предложила членам рабочей группы обратиться в Правительство 

Пермского края с просьбой совместно с представителями Контрольно-счетной 
палаты края, управления аналитической и законотворческой деятельности 
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проработать до следующего заседания рабочей группы все замечания, 
изложенные в заключениях экспертов. 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Правительству Пермского края в срок до 27.05.2014 
проработать все замечания, изложенные в заключениях государственно-

правового управления, Контрольно-счетной палаты Пермского края, 
аналитической записке к проекту закона Пермского края "Об утверждении 
отчета об исполнении краевой целевой программы "Профилактика 

алкоголизма, наркомании и токсикомании на 2008-2011 годы" и внести 
соответствующие поправки.     

  
Руководитель  
рабочей группы О.А.Рогожникова 
  
Секретарь заседания Е.В.Щербинина 

  

 


